

« De cette charité active, Marie Poussepin
Fut saisie dès son enfance et elle eut à cœur
De se mettre au service des plus démunis... »

Homélie du Saint Père le 21 Novembre 1994



Rome, le 22 septembre 2020

Chères sœurs,

En cette année de grâce, particulièrement touché pour le coronavirus qui s'est propagée en peu de temps à travers le globe, bouleversant le quotidien de tous, nous avons été témoins des nombreuses grâces que le Seigneur nous a accordées à travers la réflexion et le partage sur la vie et le charisme de Marie Poussepin, à l'occasion de la célébration de 25 ans de sa béatification.

Les différentes activités et programmations réalisées au cours des derniers mois, nous a permis d'approfondir notre relation avec notre Mère Fondatrice, et de grandir dans l'unité, la revitalisation de notre spiritualité et l'actualisation du charisme.

La commission coordinatrice voudrait à travers cette lettre traduire sa gratitude au gouvernement général pour cette initiative de nous inviter à vivre ce temps, car elle a été pour les sœurs ainsi que pour les laïcs, une année de participation, étude et réflexion.

Nous voudrions remercier chaque entité en particulier, pour leur participation, leurs apports, leurs témoignages, et leur sens d'appartenance à la Congrégation. La participation effective de toutes les structures à travers les diverses créations artistiques, les témoignages, les réflexions, les publications, les vidéos, les affiches, les entretiens et la visite fréquente du site web ont fait connaître Marie Poussepin dans une grande partie du monde, soutenant le travail de la commission.

Egalement, nous remercions tous les personnes de l'accueil qu'ils ont réservé à l'invitation à exprimer leur amour et leur gratitude à Marie Poussepin à travers leur participation et leurs témoignages sur la vie de notre Mère Fondatrice.

Les activités de l'Année de grâce se poursuivront jusqu'au 21 novembre 2020. Nous vous rappelons donc que vous pouvez toujours nous envoyer vos contributions **avant le 7 novembre**. La Journée Marie Poussepin peut encore être célébrée dans les structures qui n'ont pas pu le faire.

Etant donné les circonstances actuelles, dans certaines entités, cette année la célébration du 14 octobre sera tout à fait particulière. Au moment précis, vous allez trouver à la page web, la liturgie de ce jour dans un nouvel format. De même qu'un power point sur l'expansion missionnaire de la Congrégation de son origine jusqu'aux nos jours sera présenté.

Pour la clôture de l'année de grâce, nous vous proposons une préparation spirituelle laissée à la possibilité de chaque structure et un triduum pour nous permettre de communier ensemble à la célébration du 21 novembre. Les réflexions reçus durant l'Année pourront être utiles pour nous aider à faire la synthèse de ce que nous avons vécu.

Fraternellement,

Sœurs de la Commission de l'Année de Grace

PROPOSITION

Préparation spirituelle

Pour clôturer l'Anne de Grâce, nous proposons un temps spécial d'action de grâce, à partir de la célébration du 14 octobre jusqu'au la fête de la Présentation de la Vierge Marie, dans une attitude de reconnaissance envers Dieu qui nous a « comblé de toutes sortes de bénédictions spirituelles dans le Christ » Eph. 1, 3.

Nous sommes certaines que la communion de prière nous ouvre et nous unit entre nous-mêmes et à tous ceux qui sont un avec Dieu. Dans ce sens, nous voudrions vous proposer :

- Dans notre vie de prière communautaire, tenir compte des intentions formulés dessous dans le temps d'adoration eucharistique et/ou la prière du chapelet.
- Dans la vie commune : des attitudes qui nous permettent de cultiver la fraternité

Octobre

15 - 21

Intention : Nous prions pour le monde, pour l'humanité touchée par la pandémie.

Attitude : Ecoute

22 -28

Intention : Nous prions pour l'Eglise et le Pape François.

Attitude : Disponibilité

Novembre

29/10 - 4/11

Intention : Pour le gouvernement général et celui des entités.

Attitude : Réconciliation

5 – 11

Intention : Pour toutes les sœurs et spécialement pour les sœurs âgées et les sœurs malades. Pour la mission de la Congrégation dans le monde.

Attitude : Joie

12 - 17

Intention : Pour les jeunes et pour les vocations dans l'Eglise. Particulièrement, pour celles qui sont appelées à suivre le Christ selon le charisme de Marie Poussepin.

Attitude : Accueil

Triduum du 18 au 20 Novembre

Notre action de grâce, s'unira à la prière quotidienne que nous adressons à la Sainte Trinité avec la Bienheureuse Marie Poussepin, donc nous proposons de faire chaque jour une remarque sur une des vertus dites, ainsi :

18 novembre : **inébranlables dans la Foi.**

« Nous qui sommes donc devenus justes par la foi, nous voici en paix avec Dieu par notre Seigneur Jésus Christ, lui qui nous a donné, par la foi, l'accès à cette grâce dans laquelle nous sommes établis ; et nous mettons notre fierté dans l'espérance d'avoir part à la gloire de Dieu. » Rm. 5, 1 -2

19 novembre : **fermes dans l'Espérance.**

« Cela se réalise si vous restez solidement fondés dans la foi, sans vous détourner de l'espérance que vous avez reçue en écoutant l'Évangile proclamé à toute créature sous le ciel. » Col. 1, 23

20 novembre : **généreuses dans la Charité.**

« Soyez unis les uns aux autres par la charité fraternelle, rivalisez de respect les uns pour les autres. » Rm. 12, 10

Dans la joie de ce temps de grâce vécu en communion, nous continuons le chemin dans l'Exercice de la Charité avec la Bienheureuse Marie Poussepin,